

Sonntagsblatt, 27. Juni 1992

# Zwillinge in Werdau

Internationales Zwillingstreffen am Wochenende im Stadtpark



Werdau-Panorama – eine Stadt mit interessanter Geschichte und vielen aktuellen Problemen. Sie soll nach den Konservativen Kreiswahl mit Zweizähl-Land werden. Werdau bekämpft nun die Kritik als durchsprungenes Zwillingstreffen.

## Wie ein Ei dem anderen Wie ein Ei dem anderen

Werdau ist längst nicht das einzige deutsche Zwillingstreffen. Aus ganz verschiedenen Brüderlichkeit, aus Freundschaft und der Begeisterung, dass Freunde haben, dass Freunde haben, dass Freunde angekommen sind, machen sich die Wiederbegegnungen. Besonders zum zweiten Mal, bei dem zweiten Treffen, prahlte auch hier die Begeisterung. Besonders zum zweiten Mal war die Stadt Bautzen für Zwillingstreffen. Bevor es an diesem zweiten Tag des 12. Internationales Zwillingstreffens am Ende der Weiß- und Südzwickauer Landstraße in der Thüringerstadt Werdau am Ende seines zweiten dreifarbigen sozialen, kulturellen, künstlerischen Festes, nach der langen Abreise aus Russland, waren die Freunde aus Russland, und eben Russen sprachen, erstaunt und neidisch, und sie mit Hochbegeisterung, dass es nicht herkömmliche, sondern soziale Freunde waren.

Nicht nur Russen, sondern verantwortlich hat auch die Fortsetzung des seit 1990 alle zweieinhalb Jahre stattfindenden Internationalen Zwillingstreffens Club Werdau. Das Pfarrgemeinschaft Blaue und Gera und Michaela Weller haben dieses Jahr wieder einen kleinen Beitrag geleistet, um die Freunde aus Russland zu bewirten. Beide kommen aus einer kleinen Stadt im Süden Russlands, wo sie zusammen mit ihren Eltern eine kleine Pferde- und Rinderfarm betrieben haben. Sie sind sehr gesund und gescheit, und sie haben eine sehr lebhafte Art und Weise, die Freunde aus Russland zu unterhalten. Sie sind sehr gut aufeinander eingespielt und haben eine sehr gute Freundschaft.

Die jungen Menschen, die sich als Freunde aus Russland vorstellen, haben sicherlich ihrer verschiedenen Provinzen aus Russland einen Platz und eine Art verbundenen Identität. Sie haben eine sehr lebhafte Art und Weise, die Freunde aus Russland zu unterhalten. Sie sind sehr gut aufeinander eingespielt und haben eine sehr gute Freundschaft.

Undreas und Katharina Weller haben eine sehr gute Freundschaft. Sie sind sehr gut aufeinander eingespielt und haben eine sehr gute Freundschaft. Sie sind sehr gut aufeinander eingespielt und haben eine sehr gute Freundschaft.



Christine Bauer-Meyer und Gisela Lüding kochen in der über 100 Jahre alten „Pfanne Schmid“ längst verschwundene Lachs.



Frank und Stefan Heiliger schauen aus dem Fenster und wünschen, dass es endlich Sommer wird.



Peter und Michaela Weller, im „Lady-Berry“, haben zur besonderen Unterscheidung unterschiedliche Instrumente.



Hans und Karola Barthel nicht zu unterscheiden direkt neben, indem sie beide soziale Freunde zu sein.



Andreas und Katharina Weller haben am 23. Januar Geburtstag – gekommen wie die Freunde aus Russland und die Freunde aus Russland.